



Aneta Schneider, Einkäuferin
PRANAHAUS
Empfehlung

Gerade spirituelle Menschen werden sich ihrer Sensibilität immer mehr bewusst. Damit einher geht auch eine größere Schutzbedürftigkeit, denn sie nehmen alle Gefühle und Gedanken intensiver wahr – auch die negativen. Es ist unumgänglich für einen guten Selbstschutz zu sorgen. Mit kraftvollen, spirituellen Symbolen lässt sich das gesamte Ambiente hochwirksam schützen, wie

- mit einem Schal oder einer Decke, in der man sich augenblicklich geborgen fühlt,
- mit Fensterbildern und Vorhängen, die schon am Fenster die Energien filtern und nur Liebe und Licht hereinlassen,
- schließlich auch über Energiebilder, Anhänger und Magnete, die anzeigen: Hier ist ein positives Schwingungsfeld.

